

CONFERENCIA OBSESION Y MOVIMIENTO ESPÍRITA



EL PROCESO OBSESIVO Y EL MOVIMIENTO ESPÍRITA

EL PROCESO OBSESIVO Y EL MOVIMIENTO ESPÍRITA

■ Senderos de Liberación (introducción) – “[...] Espíritus perversos que el sufrimiento bestializo, sicarios de la sociedad que si no se modifican ante el colapso de la muerte, dándose cuenta de la continuación de la vida, continúan en sus nefastas decisiones de afligir y hacer sufrir; complaciéndose en inmiscuirse en los grupos sociales, fomentando disensiones, odios y guerras, que les faculta embriaguez por las energías que absorben vampíricamente en infinidad de fenómenos de obsesión dolorosa.”

EL PROCESO OBSESIVO Y EL MOVIMIENTO ESPÍRITA

- “De esa forma, el número de obsesados es mucho mayor de lo que se puedan imaginar. No es fácil de medir o detectar con facilidad, la obsesión campea desahogada, arrebatando multitudes de víctimas que se dejan consumir, tanto en uno como en el otro plano de la Vida.”

EL PROCESO OBSESIVO Y EL MOVIMIENTO ESPÍRITA

- “Se organizan los Espíritus mas crueles, en grupos hediondos, los cuales pulen métodos y técnicas de las que se utilizan para afligir, aprisionar y explorar a aquellos que son o desean sean sus víctimas.”

EL PROCESO OBSESIVO Y EL MOVIMIENTO ESPÍRITA

- [...]“La campaña sórdida contra la mediumnidad dignificada y los médiums responsables, suscitada por las Entidades obsesoras, es ostensiva, viene de vieja data, incesante y sin cuartel, agresiva y sutil.”
- “No pocas veces, esos hermanos profundamente infelices se atrevieron a arremeter contra Jesús, que los sometió con Su superioridad, advirtiéndonos, desde entonces, al respeto para con ellos y sobre sus insinuaciones malévolas.”

EL PROCESO OBSESIVO Y EL MOVIMIENTO ESPÍRITA

■ “Cuando un médium, u otra persona cualquiera, particularmente el sensitivo, caen en las urdiduras, estallan de júbilo y se creen fortalecidos para continuar el loco afán, que termina por enredarlos, a ellos mismos, obligándolos a despertar, a la reencarnación...”

**LA
SUPERFICIALIZACION
DEL MOVIMIENTO
ESPÍRITA**

LA SUPERFICIALIZACION DEL MOVIMIENTO ESPÍRITA

- Obras de Manuel Filomeno de Miranda –
- Acción de las “sombras organizadas” para detener el avance del consolador:
- Escasez de tiempo para la profundización del estudio espírita, especialmente de las obras Kardecianas;
- Utilización de la mediumnidad para auto-promoción;
- Literatura espírita superficial y falsos libros espíritas;

LA SUPERFICIALIZACION DEL MOVIMIENTO ESPÍRITA

- **Priorización de las llamadas curas mediúmnicas, descuidando el esclarecimiento del Espíritu inmortal sobre los interrogantes de la vida;**
- **Prácticas espiritualistas incompatibles con la seriedad de la Doctrina Espírita.**

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

- Relata Dr. Carneiro de Campos (Senderos de Liberación p.97 a 104) “Oportunamente, al ser liberados los excomandantes de las *fuerzas del mal* de las *Regiones Infernales* que reencuentran en Jesús la *puerta estrecha* de la salvación gracias a los esfuerzos sacrificios e inmensas renunciaciones de sus genitoras - aquellos que permanecieron en el esquema de la impiedad se reunieron para tomar providencias en conjunto contra lo que denominan como los *ejércitos del Cordero*, que detestan.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

■ [...]“En la reunión que ellos convocaron, en aquella oportunidad, quedo establecido que el nuevo sustituto debería ser extremadamente sin piedad, sin sensibilidad alguna, cuya existencia execrable en el planeta sembraría el terror y cuyo recuerdo inspirase rabia y odio... Después de un mes volverían para reunirse.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

- “Naturalmente, fueron buscados los sicarios mas abyectos de la Humanidad, que fosilizaban los antros mas hediondos de las regiones subterráneas del sufrimiento, de donde fueron retirados temporalmente para la presentación de los planes, evaluación, posibilidades de ejecución y luego la votación.”
- “Difícil imaginar tales concilios estruendosos y consecuentes escrutinios para la elección de un Jefe.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

- [...]“Mas de una veintena de verdugos de la sociedad fueron presentados al terrible parlamento. Algunos se encontraban aprehendidos a padecimientos que se auto-impusieran; otros parecían desvariados, y un número menor, con rostros patibularios, ojos hendidos y fusilantes, llamaron mas la atención de los gobernantes y de la turba alucinada que repletaba las galerías de aquel simulacro infeliz del tribunal de juzgamiento y selección.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

- “Los nombres que hicieron temblar la Tierra, en el pasado remoto, como el más reciente, fueron pronunciados, en cuanto, ellos se presentaban personalmente o eran llevados. Varios en estado de locura fueron abucheados, sin embargo, sus defensores prometieron despertarlos y dejarlos lúcidos para el ministerio que les sería delegado. La algarabía ensordecedora varias veces interrumpía las decisiones.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

■ “Los árbitros, sin embargo, amenazaron con expulsar a la turba que fue atacada por feroces mastines, hasta el momento en que apareció en el pódium un ser implacable, con postura temeraria, pasos lentos, cojeando, cuerpo balanceante de *compas* primitivo, que, irguiendo los brazos para dominar el escenario, con facilidad lo logro, gracias al terror que expresaban sus ojos fulminantes.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

- “Quien los conducía anuncio la trivial noticia del candidato, sin ocultar la felicidad que lo dominaba:
- “- Tengo la honra de presentar al excepcional conquistador que sometió al conocido mundo en su tiempo, Asia, y estuvo nuevamente en la Tierra, apenas una vez mas. Sus hazañas ultrapasaron en mucho a otros dominadores, gracias a su absoluta indiferencia por la vida y a los métodos que utilizaba para la destrucción de la raza humana. Fundó el segundo imperio mongol, realizando guerras cruentas.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

- “[...]A medida que la turba apasionada elegía a los electores triunfantes, el horror humillaba aun mas a los presentes, que silenciaban delante del infalible vencedor hediondo.”
- Cerrada las postulaciones de los candidatos, esta fue aceptada por casi todos los líderes y fue aclamado como el Soberano Genio de las sombras, quien se encargaría de administrar los correctivos a la humanidad, a la cual proponía someter y explorar.”

LOS GENIOS DE LAS SOMBRAS

■ [...]“Posteriormente informado de las razones que lo exaltarán al supremo cargo, representante de aquellos grupos hostiles, como Jefe pidió un plazo para la elaboración de planes y estrategias, solicitando la presencia de hábiles consejeros de diferentes períodos de la Historia, y semejantes en su estructura psíquica, con el fin de enterarse acerca de los acontecimientos en el planeta.”

**“LEGÍTIMAS
VERDADES”**

“LEGÍTIMAS VERDADES”

- “resolvió escuchar a conocedores fracasados en la conducta humana, tanto en el área sexual, como en la económica y social - ya que en esos recintos transitan aquellos que se comprometieron negativamente durante la Vida - después de lo cual estableció su programa, al que irónicamente llamó, ‘*Las cuatro Legitimas Verdades*’; *parafraseando al cariñoso código de Buda en relación al sufrimiento: Las Cuatro Nobles Verdades.*”

“LEGÍTIMAS VERDADES”

■ (Senderos de Libertad p. 105 a 107)

“Las reuniones transcurrieron tumultuosas, amotinadas y violentas, siempre aclamadas por la agresividad del *Soberano*, que, consciente de las nuevas revelaciones de la Verdad en la Tierra, la llegada del Consolador y su programa de re-estudio, re-educación y vivencia del cristianismo, las incursiones modernas del Espiritualismo ancestral en la sociedad contemporánea, todos formando diques contra las intempestivas aguas caudalosas de la destrucción,

“LEGÍTIMAS VERDADES”

- **“En reunión privada con los Jefes de grupos, explicó el programa que elaborara para ser aplicado en todas sus directrices y con pormenorizado celo.”**

LA PRIMEIRA “LEGÍTIMA VERDAD”

■ *“Primero: El hombre,- redefinió el nuevo gobernante de las sombras - es un animal sexual que se deleita en el placer. Debe ser estimulado al máximo, hasta el agotamiento, debemos aprovecharnos de sus tendencias y cuando lleguen al cansancio, conducirlos a los abusos, y aberraciones. Dirigir este proyecto a los que luchan por el equilibrio de las fuerzas genésicas, es el empeño de los perturbadores, proponiendo encuentros, re-encuentros y facilidades con personas dependientes a sus ordenes y comandos que se acercaran a futuras victimas, enredándoles en sus juegos y envolturas engañosas.”*

LA PRIMEIRA “LEGÍTIMA VERDAD”

■ “Atrayendo el *animal* que existe en la criatura, su dominio será cuestión de poco tiempo. Se advierte el tardío despertar, las consecuencias del compromiso serán inevitables, generando decepciones y problemas, sobretodo causando profundas lesiones en el alma. El *plasma* del sexo impregna a sus usuarios de tal forma que, genera un vinculo grosero, solo interrumpido por dolorosos episodios pasionales de compleja y difícil corrección.”

LA SEGUNDA “LEGÍTIMA VERDAD”

■ *“Segundo: El narcisismo es el hijo predilecto del egoísmo, padre del orgullo y de la vanidad inherentes al ser humano. Fomentar la competencia de la presunción en las escuelas modernas del Espiritualismo, enseñando la fascinación, ítem de gran importancia para el declive desastroso de los que quieren preservar en el ideal de crecimiento y liberación. El orgullo entorpece los sentimientos e intoxica al individuo, cegándolo y enloqueciéndolo”*

LA SEGUNDA “LEGÍTIMA VERDAD”

■ “Requiere de un tribunal, y sus corrientes de ambición imponen apoyo fiscal, tributarios de sustentación. Pavoneándose, exhibiéndose, el individuo se desestructura y muere en los objetivos mayores, para cuidar apenas del exterior, de la fastuosa mentira de la que se infla y presume.”

LA TERCERA “LEGÍTIMA VERDAD”

■ *“Tercero: El poder tiene prevalencia en la naturaleza humana. Reminiscencia de los **instintos agresivos**, dominantes y arbitrarios, ellos se expresan de varias formas, sin disfraz o astucia explorando a aquellos a quienes someten y al mismo tiempo despreciándolos, por la subordinación de que se hacen objeto, y detestando a los competidores e indomables por proyectarles sombra. El poder es acaparado, que no resguarda a quienes quieren que les caigan en la trampa. Además la muerte llega y la fragilidad frente a las **otras fuerzas** aniquila a los ilusos.”*

LA CUARTA “LEGÍTIMA VERDAD”

- **“Cuarto: El dinero, que compra vidas y esclaviza almas, será otro excelente recurso decisivo. La ambición de las riquezas, aunque este enmascarada, supera la falsa humildad, y el confort debilita el carácter, desestimulando los sacrificios. Se sabe que el Cristianismo comenzó a morir, cuando el martirologio fue remplazado por el destaque social, dinero y compra de cosas, personas inclusive, hasta el *reino de los cielos*, persuadiendo mercenarios para mantener la hegemonía de la fe...”**

“LEGÍTIMAS VERDADES”

■ “Quien pudiera resistir a esas *cuatro legítimas verdades*?- interrogó -. Ciertamente, aquella que vence una o mas de una, caerá en la otra o en varias al mismo tiempo.”

■ “Carcajadas estrepitosas sacudieron las cuevas. Y a partir de entonces, los técnicos en obsesion, más allá de los métodos habituales, se han convertido en especialistas de nuevos y complejos programas de lo que en todo momento siempre ha constituido el vehículo de la desgracia, ahora mejor aplicado, resultando en dolorosas pérdidas . No será necesario que detallemos los casos con el fin de analizar los resultados.”

“LEGÍTIMAS VERDADES”

■ “Percátense, los servidores del Bien, las celadas vengativas del *mal que tiene raíces en el corazón*, estén advertidos. Soporten el asedio de las tentaciones con estoicismo y paciencia, ciertos que el Padre no les negará socorro, ni protección, propiciándolos lo que sea mas importante y oportuno. Además, no teman de las calumnias, de los injuriadores que no los consiguen derrumbar. Cuando influenciados por los asesores de los ‘*Genios*’, *manténganse* sin miedo fieles a los ideales abrazados. La victoria tiene la grandeza de la dimensión de la lucha trabada.”

**ALERTA A TODOS LOS
ESPÍRITAS**

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- **Tormentos de la Obsesion p. 316 a 321 (alerta de Eurípides Barsanulfo a todos los espíritas durante el encuentro de despedida de P. de Miranda al final de su estadía en el Hospital de la Esperanza)**
- **“El encuentro tenía por objetivo agradecer nuestra visita y entretejer breves comentarios en torno a los cristianos del mundo, especialmente de los cristianos-espíritas beneficiados por la Tercera Revelación.”**

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- Mensaje de Eurípedes Barsanulfo a los espíritas-cristianos: - “Todo conocimiento superior que se adquiere tiene como objetivo el desarrollo moral y espiritual del ser. Con respecto a las conquistas inmortales, la responsabilidad crece en razón directa a aquello que se asimila.
- Nadie tiene el derecho de encender una vela y ocultarla debajo de un almud, cuando hay predominio de las sombras buscando la claridad.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Por lo tanto, la consciencia esclarecida no se puede omitir cuando convida al servicio de liberación de la ignorancia y de otras en aturdimiento. Somos células pulsantes del organismo universal, y cuando alguien está enfermo, débil, detenido en la cárcel de la ignorancia, del desconocimiento, su estado se refleja en el conjunto solicitando cooperación.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- “Jesús es el ejemplo de esa solidaridad, porque jamás se excusó, nunca se detuvo, avanzando siempre y convidando a todos aquellos que permanecieron en la retaguardia para seguirlo. Ese es el compromiso del ser inteligente en la Tierra y en el Espacio: socorrer en nombre del amor a los hermanos que se detienen en las mazmorras del error, en la ignorancia, en el dolor...”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “La humanidad, desde las primeras eras, ha recibido la iluminación que se vierte de lo alto. Nunca faltaron los misioneros del Bien y de la verdad convocando al ascenso, a la superación de las imperfecciones morales. En ningún otro momento y en ninguna parte dejó de brillar la llama de la esperanza en el nombre de nuestro Padre, que envió a sus apóstoles al planeta, a fin de que, todas las criaturas tuviesen los mismos chances de autorrealización y de crecimiento interior.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- “Todos ellos, los nobles Mensajeros de la Luz, desempeñan sus actividades en elevados climas de sublimidad, ennoblecimiento y abnegación, que los forjan líderes del pensamiento de cada pueblo, de todas naciones.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Fue, sin embargo, Jesús quien mejor se dio a la humanidad, enseñando con el ejemplo dedicación hasta la muerte, y ofreciendo cariño hasta hoy, aguardando con infinita paciencia que sus ovejas retornen al rebaño. A pesar de sus magníficas lecciones, el ser humano alteró el rumbo de su propuesta de verdadera fraternidad, promoviendo guerras de exterminio, elaborando castas separatistas, eligiendo ilusiones para la conquista del reino terrestre...”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- “Conociendo, por anticipado, esa peculiaridad del alma humana, el Maestro prometió el *Consolador*, que vendría a erguir definitivamente a los abatidos en la lucha, permaneciendo con las criaturas hasta el fin de los tiempos...”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- “Y el *Consolador* vino. Al ser presentado por el Espiritismo, surgirían incontables posibilidades de la edificación humana, por el hecho de que la Doctrina abarca varios segmentos complejos y profundos de la Ciencia, Filosofía y de Religión, contribuyendo en todas las áreas del conocimiento y de la emoción, para el desarrollo de los valores eternos y la consecuente consolidación del *reino de Dios en la Tierra.*”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- “Expandiéndose la Codificación Kardeciana, a las multitudes hambrientas de paz y atormentadas por distintos factores, se acercan y continúan saciándose en la fuente generosa y rica, para ser atendidas, sorbiendo sus sabias enseñanzas.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

- “Pero, cuando los rumbos convencionales deberían estar modificados y establecidos en la fraternidad, solidaridad, tolerancia y en el trabajo de amor en la familia que se expande, comienzan a surgir desavenencias, resentimientos, conflictos, campañas de perturbación y ataques groseros, repitiéndose las disputas infelices generadas por el egoísmo y por la vana ceguera de las pasiones aniquiladoras, conforme ocurrió en el pasado con el Cristianismo, destruyendo la siembra aun no concluida y amenazando la cosecha que prometía bendiciones.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Unos Espíritus, poseídos por el deseo de servir, inmersos en el cuerpo liderando experiencias felices para ampliar los horizontes del trabajo digno, mas, víctimas de si mismos y de su pasado sombrío, restablecen los vinculos enfermizas, cayendo en las mallas bien tramadas de obsesiones crueles, victimados y perdidos... Es mas, otros que deberían ser los puentes luminosos para el intercambio entre las dos esferas vibratorias, incitados por la inferioridad moral, se comprometen con los vicios dominantes del mundo y desertan de las tareas redentoras...”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Sin embargo, Muchos otros, preparados para divulgar el pensamiento libertador, se dejan vencer por el pestilente egoísmo y orgullo que deberían combatir, tornándose elementos perturbadores, devorados fácilmente por la ira y dominados por la presunción generadora de resentimientos y de odios... El paisaje, que debería presentarse irisado por la luz del amor, se torna sombrío por los vapores de la soberbia y de lo absurdo, se torna palco de viles disputas y promociones enfermizas del personalismo, lejos de las seguras directrices del legítimo pensamiento y legado espírita...”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Qué están haciendo aquellos que se comprometieron a amar, a ayudarse recíprocamente, divulgando las certezas de la inmortalidad del Espíritu y de la Justicia Divina? Enlodados por los vigorosos hilos de la soberbia y de la presunción, creyéndose superiores y especialmente dotados con toda clase de poderes agrediendo y lastimando a todos.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Como consecuencia de esa actitud enfermiza incontables trabajadores de las lides espíritas están desencarnando en muy malas condiciones, que, contrariamente, deberían hacerlo en circunstancias mas felices. Al retorno al ‘Gran Hogar’, un significativo número de ellos lo hace de forma dolorosa y angustiante, conforme constatamos por las experiencias vivenciadas en nuestra Esfera de actividades fraternales y caritativa... El silencio ante este hecho ya dejó de ser posible.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Por esta razón, permitimos que las informaciones en torno de la desencarnación atormentada de muchos servidores de la ‘Nueva Era’ sean advertidas en dirección a los demás combatientes que se encuentran en el mundo, para que se den cuenta de que desencarnar, es desvestirse de la carne, liberarse de ella y de sus vinculaciones, por lo tanto, es una realidad totalmente diversa y de difícil realización.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Quien asume el compromiso con Jesús a través de la Revelación Espírita, no se puede permitir el lujo de abandonarlo a la vuelta del camino, y seguir a solas, soberbio cual dominador, porque la muerte te aguarda en el próximo trecho del viaje y te sorprenderá conforme te encuentres, y mas tarde, cómo se dará cuenta de cuanto debería estar mejor ?”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “La transitoriedad de la indumentaria física es una invitación a la reflexión en torno a los objetivos esenciales de la vida que, a cada momento, altera el rumbo del viajero de acuerdo a la conducta a que se entrega. Ninguno se engañe, ni tampoco engañe a los demás. Por más que la consciencia anestesiada se demore, siempre despierta con rigor, convidando al ser al ajuste moral y a la regularización de los equívocos dejados en el trayecto recorrido.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Todos cuantos aquí nos encontramos reunidos, conocemos la dificultad del tránsito físico, porque ya lo vivenciamos en distintas ocasiones, y todavía lo tenemos vivo en la memoria, al igual que los testimonios a que fuimos convocados. Nadie estuvo en la Tierra en régimen de excepción. A pesar de eso, bendecimos las dificultades y las pruebas que nos estimularon el avance y la conquista de la paz.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Probablemente, cuando estas informaciones fuesen conocidas por muchos hermanos, serán contradichas y así mismo combatidas. Nunca faltan aquellos que se entregan a las burlas y a la aguerrida oposición. Sus estímulos funcionan mejor cuando están contra algo o alguien. No nos preocupemos con eso. Nos compete, entonces, el deber de informar con seguridad, y lo hacemos con el pensamiento y la emoción direccionados hacia la Verdad.”

ALERTA A TODOS LOS ESPÍRITAS

■ “Como los reencarnados de hoy serán los desencarnados de mañana, y ciertamente lo inverso acontecerá, los compañeros terrestres constataran y lo certificarán. Jamás nos cansaremos de amar y de servir, tratando seguir las luminosas pisadas de Jesús, que nos señalo con sabiduría: - *Muchos serán llamados y pocos serán escogidos.* Sin pretender ser escogidos, por cuanto apenas pretendemos atender al sublime llamado para ponernos a Su servicio entre las criaturas humanas de ambos planos de la vida.”